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NOTA N°10,12024
LETRA: JXC-PRO

Ushuaia, 22 de octubre de 2024.

CONCEJO DELIBERAN TE USHUAIA
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA

ASUNTOS INGRESADOS

clon

Me dirijo a Ud. a efectos de solicitar la incorporación del siguientV 16) eCiCI•Ve'
Minuta de Comunicación al Boletín de Asuntos Entrados de la próxima Sesión
Ordinaria, de acuerdo con los siguientes fundamentos.

Sin otro particular la saludo atte.

Belén MONTE DE OCA

Conce01 Bloclue JxC

Conce0 DeIiberante Ushuoin

Señora Presidente

Concejo Deliberante

Dra. Gabriela MUÑIZ SICCARDI
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"2024, Año de1140 Aniversario de la Fundación de la ciudad de Ushuaia"

Concejo Deliberante
de Ciudad de

Bloque Juntos por el Cambio
Concejal Belén Monte de Oca

Fundamentos

Ante la solicitud de nuestros vecinos del Barrio Felipe Varela, verificamos la

dificultad que presenta la calle Araucanos y Tehuelches, ubicada junto al playón de

los Amigos y Amigas,en cuanto a la fluidez vehicular que afectan tanto la seguridad

de conductores y transeúntes. Estas dificultades han derivado en incidentes y

maniobras peligrosas, principalmente debido al reducido ancho de la calzada y la

limitada visibilidad que enfrentan los conductores al circular por esta vía.
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CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA

Minuta de Comunicación 

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia y

por mandato del cuerpo de concejales, me dirijo al Consejo de Seguridad Vial a los

fines de solicitar que analice la factibilidad de establecer como sentido único la calle

Araucanos entre calles Tehuelches e Indios Yámanas, o en su caso se imposibilite

el estacionamiento en ambas márgenes, con el objeto de favorecer el flujo vehicular.

Sin otro particular, saludo atentamente.
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